

## *A los suscriptores*

Con el comienzo del año 1990 iniciamos en la Escuela Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca, la publicación de una Revista semestral, cuyo primer título fue BOLETIN SOBRE LA FAMILIA. Tenemos que congratularnos de la acogida primera que ya ha tenido nuestra Revista, en España y fuera de España.

Pero, atendiendo a las sugerencias internas y externas, y para responder mejor a los objetivos, orientación y destinatarios, nos ha parecido oportuno cambiar el nombre de la Revista ya desde este número, de modo que pueda citarse en uniformidad desde el principio, y no haya problemas de identificación.

En concreto el nombre elegido: **FAMILIA. Revista de ciencias y orientación familiar**, expresa de forma directa el objeto sobre el que trata, y explicita las dos direcciones mayores en las que pretendemos ofrecer este servicio a nuestros lectores: la dirección de la investigación y la ciencia, con un tratamiento riguroso de las cuestiones a nivel universitario; y la dirección de la ayuda y orientación más práctica y concreta para los casos y situaciones que plantea hoy la vida familiar en sus distintas perspectivas.

Como indicábamos en nuestro «número de lanzamiento» *Boletín de la familia*, «pretendemos crear y mantener una plataforma de investigación, información y colaboración, basada en el humanismo y el cristianismo, en la apertura y la interdisciplinariedad, en la adaptación creativa y el servicio a las nuevas necesidades que se plantean a la familia dentro de la Iglesia y en la sociedad.

Esperamos que tanto el contenido de este número cuanto el de los que le sigan, responda a los objetivos señalados. Nuestros lectores son invitados también a ser nuestros colaboradores.